## La Montagne :

## JB Réunion publique autour du projet éolien

## BASSIGNAC-LE-HAUT

Publié le 29/06/2013

En collaboration avec RAZ énergie, société porteuse du projet, la commune de Bassignac-le-Haut propose, aujourd'hui, de 9 heures à 13 heures, à la salle polyvalente, une permanence d'information sur le projet de parc éolien en cours d'étude sur le territoire de la commune. Cette initiative permettra de consulter les documents mis à la disposition du public pour mieux comprendre les enjeux de ce projet, et de découvrir l'état d'avancement des études en cours.

Des représentants présenteront le projet, la zone géographique retenue, le résultat des premières études, et des photomontages permettant de se faire une idée du futur parc éolien en situation